

加藤新聞



治療の中止のケーススタディ

① 根管治療の中止

一番のお願いは「治療の完了」

「治療の中止」は、私たち歯科の専門家が患者さんに一番避けていたべきことです。

治療の途中ですから完治していませんし、加えて治らない状態で放置せんし、そこから新たな病気が始まる危険性が高まるからです。

そのため、場合によっては最初に受診したときよりも、余計に時間や費用がかかることになります。

お口の中の健康が損なわれることになってしまいします。

一生自分の歯で過ごすことができるように、ぜひ歯の治療は最後までお受けください。

また仮歯はやわらかいため、そのまま使用すると擦れて削れていきます。削れてしまうと、歯のバランスが崩れ、周りの歯が動いてしまいます。

また仮歯はやわらかいため、そのまま使用すると擦れて削れていきます。削れてしまうと、歯のバランスが崩れ、周りの歯が動いてしまい、

そのため、治療の中止は避けましょう。



② 仮歯状態での中断

仮歯は「一時的な歯」であるため、プラスチックでできており細菌が付着しやすく、また精度が低く、歯と仮歯の隙間から細菌が入り込み、簡単に新しいむし歯ができることがあります。

そのため、一生おいしく食事をするために、定期的な来院により、歯周病の進行をおさえ、むし歯も早期発見・早期治療を心がけましょう。



③ 歯周病治療（歯石取り）の中止

歯石には何億という細菌が隠れています。この細菌が歯周病を引き起こします。

中断してしまうと、細菌が残ったままになってしまいますため、いずれ必ず何らかの病気の原因となります。その際は、激しく痛んだり、歯を抜かなければならぬ可能性が非常に高くなり、歯の寿命が大幅に短くなりえます。「痛みが消えたから治った」と判断せず、必ず最後まで治療を受けましょう。

また、どれだけ丁寧に磨いても必ずお口の中の細菌は増えてしまいます。増えた細菌がむし歯や歯周病を引き起こします。



Q 秋の大運動会!!

好きだった競技はありますか？

2018年9月
加藤新聞 Q&A



院長	河口	和井元	倉岡	松岡
玉入れ	リレー	騎馬戦	騎馬戦	リレー
磯部		新子、穴子		
和井元	いくら	青魚、納豆巻き		
倉岡	タイ、ハマチ			
磯部	アジ、マグロ			
河口				
院長				

今月のコラム

愈心朋子

突然ですが、みなさんは長く続けている趣味はありますか？

私は大学のサークルで組んだバンドを今も続けて活動しています。私の他は大阪から二人、大分から二人なので、活動といつても年に数回音を合わせて、酒盛りするくらいのパーティ同窓会に近いですが（笑）

何系かと言われると、所謂「ビジュアル系」。暑くても真黒な衣装を身にまとっています。

最近では7月に集まつたのですが、1日5時間の練習を2日行うのでなかなかハードなのですが、私が京都で買つてきた狐のお面をつけながら演奏したり、即興で楽器を交換してみたり、とても楽しい時間を過ごしました。練習が終わつた後は旅館の部屋で好きなおつまみと好きな飲み物を持ち込んで夜中までワイワイ。私は真っ先に



寝ちゃうんですけどね。

気が付けばバンド結成から15年（↑年齢がバレる！）これからも樂しく続けていたらしいなと思うのでした。

院長のオススメ図書

「仕事がイヤになるたびにお金と知恵が増えていく」

「働く人の心に驚くほど、突き刺さる！」

「ムムツと氣になり買つてしまつたこの本。

●苦労が続いたとき、それは「間違い」のサインなどと知る。

●他人の問題はその人の問題、自分の問題と一緒にしない。

●とにかく、目の前の階段を自分で買つてきた狐のお面をつけながら演奏したり、即興で楽器を交換してみたり、とても楽しい時間を過ごしました。練習

が終わつた後は旅館の部屋で好きなおつまみと好きな飲み物を持ち込んで夜中までワイワイ。

人は常に、神様から試されている。

「神様からの“お試し”」が来たら、自分が成長できることをする。

かなり、しっかりと突き刺さつてきましたよ！

『大商人の教え』

PHP研究所



『健康を食い物にするメディアたち』
WELQ問題の火付け役
朽木誠一郎が語る
医療データから身を守り、
誰も届かない世の中を
つくるために今できること
ネット時代の
医療情報との
付き合い方



健康食品は食品であつて医薬品のようない效果、効能はない。

「売れるから作る」、「ただ食品を高く買わせること」、「健康にいいくと思わせること」と、创意工夫が凝らされる。

しかし、これはラクに簡単に健康になりたいという私たちの「要求」があるからだし、これだけ多くの情報からウソや不正確なものを見抜くことができないから、その力は暴走してしまう。

休診日のお知らせ ※日曜・祝日定休

2018年 9月8日(土)、9月29日(土)、10月6日(土)、
10月18日(木)～20日(土)、10月27日(土)

午後休診のお知らせ

2018年 9/27(木)、10/25(木)
12時00分まで

土曜日午後診療のお知らせ

～矯正治療～
2018年 9月22日(土)
10月13日(土)

予告なく変更する場合がございます。ご了承ください。
詳しくは院内掲示板、またはHPをご覧下さい。

Q&A総数1200件以上！
歯の悩みをすぐに解決 !!

HPを是非ご覧下さい！



<http://www.kato.or.jp/question/>

加藤歯科医院

検索